

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 23.06.2021 fand in Densborn, im Gemeindesaal "Alte Schule", unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Jürgen Clemens, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Densborn statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Aufstellung einer Bebauungsplan-Änderung im Gewerbegebiet "In den Feldern"

Der Inhaber eines „In den Feldern“ ansässigen Gewerbebetriebes beabsichtigt auf dem Grundstück Parz. 112/3 im nördlichen Bereich eine Pyrolyse-Anlage zu errichten. Eine Pyrolyse-Anlage darf nur in einem Industriegebiet errichtet und betrieben werden, der Bebauungsplan „In den Feldern“ sieht jedoch für die Flurstücke Gemarkung Densborn, Flur 25, Flurstücke 97/1 und 97/2 sowie 112/3 Gewerbeflächen vor. Der Bebauungsplan ist somit entsprechend zu ändern. Der Ortsgemeinderat Densborn nahm die durch das Büro ISU vorgestellte Planung zur Kenntnis und beschloss, den Bebauungsplan „In den Feldern“ für den nördlichen Teil Flur 25 Nr. 112/3 zu ändern. Der südliche Teil bleibt unberührt. Der Bebauungsplan wurde als Bebauungsplan der Innenentwicklung nach § 13a im vereinfachten Verfahren geändert. Das Büro ISU wurde gebeten, die geänderte Fassung erneut dem Ortsbürgermeister und den Beigeordneten zukommen zu lassen, um diese auf Richtigkeit zu überprüfen. Im Anschluss wird die Verwaltung beauftragt, die Planung zu jedermanns Einsicht öffentlich auszulegen und die betroffenen Behörden und Träger öffentlicher Belange am Verfahren zu beteiligen.

Vergabe der Ausschreibung für die Herstellung der Straße "In Aichheld"

Der Ortsgemeinderat Densborn beschloss den Endausbau der bisher im Vorstufenausbau hergestellten Erschließungsstraße „In Aichheld“ sowie die notwendigen Sanierungs-/Instandsetzungsarbeiten im Einmündungsbereich „In Aichheld“ und „Hahnenbergstraße“ durchzuführen. Das Ingenieurbüro Scheuch wurde mit der Planung, der schnellstmöglichen Ausschreibung, örtlichen Bauüberwachung und Bauleitung der Baumaßnahme, sowie der Bauvermessung beauftragt.

Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED

Dem Ortsgemeinderat ist es wichtig, dass durch die Auswahl der neuen Lampen möglichst ein einheitliches Gesamtbild des Ortes entsteht. Hierzu soll in der nächsten Sitzung anhand eines Planes aufgezeigt werden, welche Lampen bisher in der Gemeinde vorhanden sind und wie diese umgerüstet werden können. Der Rat vertagte die Entscheidung daher auf die nächste Sitzung.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Personalangelegenheiten

Es wurde in einer Personalangelegenheit informiert.

Grundstücksangelegenheiten

Es wurde über zwei Grundstücksangelegenheiten informiert bzw. beraten.